

Evo Morales lance un appel à documenter les dégâts économiques pour la perte de l'accès à la mer



La Paz, 14 octobre (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales a exhorté aujourd'hui un groupe d'experts à documenter les dégâts économiques provoqués au pays par la perte du débouché sur l'Océan Pacifique à cause d'une invasion chilienne en 1879.

Le chef d'état a précisé que cette enquête demande du temps, des études, la révision de données et la mise à jour des prix.

Au cours de la présentation du livre « 250 agressions du Chili contre la Bolivie », au Palais du Gouvernement, Evo Morales a cité les constants blocages aux frontières et la plainte déposée en 2013 devant la Cour Internationale de Justice de La Haye pour que le pays négocie un débouché souverain sur l'Océan Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144399-evo-morales-lance-un-appel-a-documenter-les-degats-economiques-pour-la-perte-de-lacces-a-la-mer>



Radio Habana Cuba